



AUX CHEMINOTS CONTRACTUELS & STATUTAIRES

Montreuil, le 04 juin 2025

RESTAURATION FERROVIAIRE

TGV-M : M POUR « MOBILISATION » !

La nouvelle architecture du TGV-M présentée en grande pompe par la SNCF (sauf à la corporation et ses représentants) a provoqué la sidération au sein des cheminots de la restauration ferroviaire.

Ce nouveau concept, certes avec beaucoup de style, supprime purement et simplement la notion de restauration qui est considérée au demeurant comme l'accompagnement nécessaire au voyage des usagers.

Salariés de la restauration ferroviaire, pendant que NEWREST, main dans la main avec la filiale de la SNCF (CRM- Services), avance, la division syndicale ne nous aide pas et risque de faire reculer nos droits.

L'appel de la CGT a été ignoré pour l'instant.

En effet, face aux incertitudes et aux défis affichés par l'arrivée imminente du TGV-M, les représentants du SAB et du SAT de la CGT de la restauration ferroviaire ont proposé à deux reprises à l'ensemble des organisations syndicales de participer à une réunion intersyndicale afin de discuter des problématiques liées à l'arrivée de ce nouveau matériel et d'envisager la mobilisation afin de faire entendre la voix des salariés !

Face aux enjeux, le constat est juste surprenant et incompréhensible :

- CFTD et SUD RAIL n'ont pas daigné répondre à notre appel ;
- FO a répondu présent, mais s'interroge sur le bien-fondé d'une journée d'action...

Pourtant, nous le savons tous, les défis sont énormes :

Les réunions au sein de Newrest et de Facilit'Rail n'auront aucun effet sur le sujet majeur qui est la conception de l'espace restauration et l'avenir de nos métiers.

Il est donc essentiel que nous, en tant que représentants des salariés, puissions coordonner les actions nécessaires afin défendre l'intérêt de la profession.

Rappelez-vous les mobilisations concernant notre intégration dans la branche du ferroviaire alors que gouvernement, patronat voulaient nous intégrer dans la CCN des bars-café-restaurants ou des cantinières afin de nous sortir du ferroviaire.

L'unité des travailleurs est notre force !

Il n'est pas trop tard pour les autres OS pour nous rejoindre et mettre en commun nos analyses. À la CGT, nous sommes convaincus qu'une démarche collective auprès de la SNCF permettra à celle-ci de revoir sa copie dans le cadre de son devoir de vigilance et d'imposer des normes en tant que donneuse d'ordre.

Salariés de la restauration ferroviaire, impliquez-vous pour notre avenir et rejoignez l'appel de la CGT à se rassembler le **12 juin à partir de 12h00 devant le siège de la SNCF Voyageurs Campus Voyageurs, Rue Camille Moke, 93210 Saint-Denis.**

L'appel à la grève permettra de montrer notre détermination à ne rien lâcher sur nos conditions de vie et de travail et dessiner un avenir à notre profession.

TOUS EN GRÈVE ET AU RASSEMBLEMENT LE 12 JUIN 2025 !

